

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas hikmat dan pimpinannya yang Dia berikan kepada penulis dalam pengerjaan Tugas Akhir dengan judul **“Implementasi Teknologi Augmented Reality Pada Perancangan Aplikasi Perawatan Mobil (Studi Kasus Toyota Avanza)”** ini sehingga penulis dapat melewati berbagai kesulitan dan tantangan hingga akhirnya Tugas Akhir ini dapat diselesaikan.

Adapun Tugas Akhir ini dibuat dalam rangka melengkapi salah satu syarat kelulusan pada Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Esa Unggul. Penulis menyadari ada banyak keterbatasan dalam hal waktu, pengetahuan, dan biaya dalam pengerjaan Tugas Akhir ini, sehingga tanpa bantuan dari banyak pihak, pengerjaan Tugas Akhir ini mungkin akan mengalami banyak hambatan.

Karena itu, dengan penuh kerendahan hati penulis ingin berterimakasih kepada pihak-pihak yang telah terlibat dalam pengerjaan Tugas Akhir ini, baik memberi doa, dukungan, waktu, materi, pendampingan, arahan, nasihat, dan lain sebagainya. Secara khusus penulis ingin berterimakasih kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma A.P, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul.
2. Bapak Dr. Ir. Husni Setiawan Sastramihardja, M.T selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Esa Unggul.
3. Ibu Indriani Noor Hapsari, S.T., M.T., selaku Ka. Prodi Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Esa Unggul dan seluruh Dosen serta Staff Fakultas Ilmu Komputer, yang tidak bisa disebutkan satu persatu namanya.
4. Bapak Dr. Fransiskus Adikara, S.Kom, MMSI dan Ibu Kartini, S.Kom, MMSI selaku Dosen Pembimbing I dan Pembimbing II dalam Tugas

Akhir ini yang telah memberikan waktunya serta berbaik hati dan sabar mengarahkan dan menasihati penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik.

5. Kedua orang tua tercinta yang senantiasa memberikan dukungan dalam doa, nasihat, dan kebutuhan finansial.
6. Kepada sahabat-sahabat penulis : Febriantina Ikka Putri, Irza Maulana, Edward Arya Putra Laksana, Maulana Iqbal, Handrianto Gunawan, Lilis Sulastri Suryadi, Abdul Rahim, Notatema Waruwu, Dicky Hikmatullah, Septian Adhi Nugroho, Fitri Rohmasari, Idem Jaya Saputra, Muzammil Arradh Khan, Muhammad Alfiansyah, Denni Himawan, Wenty Yuanita, Khansa Salsabila, Yosua Riadi dan masih banyak yang lainnya yang telah membantu dalam pengerjaan Tugas Akhir dan senantiasa memberi dukungan dan semangat serta hiburan bagi penulis.
7. Kepada seluruh pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu namanya, khususnya komunitas Developer Muda Unity yang telah memberikan informasi dalam pengerjaan Tugas Akhir ini, dan Bengkel Anugrah Auto yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian ditempatnya tersebut.

Akhir kata, semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat dan menambah wawasan serta kebijaksanaan bagi berbagai pihak yang membacanya.

Jakarta, Agustus 2018

Kristof Eka Niswanto